

ANALISIS PENGARUH *SIZE* (UKURAN PERUSAHAAN), *WORKING CAPITAL TURNOVER* DAN DANA EKSTERNAL PIHAK KETIGA TERHADAP NET PROFIT MARGIN PADA PERUSAHAAN MEDIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2008 - 2012

Oleh:
Muhammad Hady Firmansyah

ABSTRAK

Perusahaan dengan tingkat pertumbuhan tinggi, kemungkinan akan kekurangan pendapatan untuk mendanai pertumbuhan tinggi tersebut secara internal. Sedangkan untuk menerbitkan saham baru memerlukan biaya yang tinggi, maka perusahaan lebih menyukai hutang sebagai sumber pembiayaan. Manfaat penelitian sebagai bahan pertimbangan bagi manajemen perusahaan dalam menganalisa dan mengambil keputusan permodalan perusahaan di masa yang akan datang. Permasalahan penelitian ini adalah apakah *Size*, *Working Capital Turnover* dan penggunaan dana eksternal pihak ketiga berpengaruh secara signifikan terhadap *Net Profit Margin* di Perusahaan media yang terdaftar di BEI pada tahun 2008-2012? Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dari *Size*, *Working Capital Turnover* dan penggunaan dana pihak ketiga berupa modal pinjaman terhadap tingkat *Net Profit Margin* di Perusahaan media yang terdaftar di BEI pada tahun 2008-2012.

Penelitian ini dilakukan menggunakan metode asosiatif, yaitu penelitian yang dilakukan untuk mengetahui sebuah pengaruh dan atau hubungan antara dua variabel atau lebih. Untuk membuktikan hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini menggunakan alat statistik regresi linear berganda dengan *Size*, *Working Capital Turnover* dan penggunaan dana eksternal pihak ketiga sebagai variabel bebas (X) dan *Net Profit Margni* sebagai variabel terikat (Y).

Hasil penelitian secara parsial dan simultan variabel ukuran perusahaan profitabilitas tingkat penjualan dan *Net Profit Margin* tidak berpengaruh secara signifikan, hal ini menunjukkan adanya faktor lain yang mempengaruhi *Net Profit Margin* pada perusahaan media di Bursa Efek Indonesia. Saran, sebaiknya dalam menganalisis *Net Profit Margin* selain menggunakan faktor ukuran perusahaan, *Working Capital Turnover* dan dana eksternal pihak ketiga juga menggunakan faktor-faktor lainnya, seperti laba ditahan, atau menggunakan rasio-rasio kinerja keuangan yang lain yang berhubungan dengan *Net Profit Margin* sehingga diperoleh hasil yang lebih signifikan.